

Bergturnfest Kainbach

Datum: Donnerstag am 27.08.09, Begleitung: Susanne Zettl und Doris Juvan

Teilnehmer und Disziplinen:

Roland Gschiel: Schlagball und 50m Andreas Kucher: 50m, Weitsprung

Ulrich Schaller: 50m

Johann Tappeiner: 50m und Schlagball Elke Wohlmutter: 25m und Schlagball Christian Kugler: 50m, Standweitsprung Walter Egger: Standweitsprung und 50m

Beginn der Veranstaltung bei großartigem Wetter um 09:00 Uhr am Gelände der Barmherzigen Brüder in Kainbach bei Graz. Die Sportler (ca. 250 an der Zahl) wurden begrüßt, die einzelnen Stationen beschrieben und dann der Startschuss für die Wettkämpfe abgegeben. Aufgrund der tollen Organisation war es kein Problem an den verschiedenen Wettkämpfen teilzunehmen, ohne in Stress wegen div. Überschneidungen zu geraten. Die Motivation der Sportler war sehr groß, entsprechend fielen auch die Platzierungen aus:

Roland Gschiel:	Schlagball:	1. Platz	50m Lauf:	3. Platz
Andreas Kucher:	Weitsprung:	1. Platz	50m Lauf:	3. Platz
Ulrich Schaller:			50m Lauf:	2. Platz
Johann Tappeiner:	Schlagball:	6. Platz	50m Lauf:	8. Platz
Elke Wohlmutter:	Schlagball:	2. Platz	25m Lauf:	2. Platz
Christian Kugler:	Standweit:	2. Platz	50m Lauf:	4. Platz
Walter Egger:	Standweit:	1. Platz	50m Lauf:	5. Platz

Es war ein gut durchorganisierter Tag, der uns viel Erfolg und Spaß bereitete.

